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（様式第４号）     第 1回 上田市スポーツ推進審議会 会議概要 

１ 審議会名  第１回 上田市スポーツ推進審議会 

２ 日  時  令和５年４月 25日（火） 午後６時から７時まで 

３ 会  場  上田市役所 本庁舎 ２階 202・203会議室 

４ 出 席 者  矢島会長、永井副会長、池田委員、柿沼委員、縵澤委員、野口委員、野間委員 

畠山委員、廣川委員、三浦委員 

５ 市側出席者 土屋市長、小林部長、櫻井スポーツ推進課長、小林丸子地域スポーツ推進政策幹、

松木真田地域スポーツ推進政策幹、若林武石地域スポーツ推進政策幹、 

松澤スポーツ推進担当係長、山根スポーツ推進担当係長 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   0人    記者  0人 

８ 会議概要作成年月日  令和５年４月 26日 

協 議 事 項 等 

 

１ 開 会（スポーツ推進課長） 

 

２ 委員委嘱（市長から「人事通知書」の交付） 

 

３ 挨 拶 

市 長   本審議会は、スポーツ基本法及び上田市スポーツ推進審議会条例に基づき、スポーツの

推進に関する重要事項について調査審議するため設置している。これまでにも、「上田市ス

ポーツ施設整備計画」や「第二次上田市スポーツ推進計画」の策定に御尽力いただくなど、

市のスポーツ行政の根幹に関わる重要案件について審議を賜ってきた。 

今期の審議会においては、「スポーツ都市宣言」について御審議いただくほか、「第二次

上田市スポーツ推進計画」に基づく事業評価やスポーツ推進事業への市民目線での御意見

を頂戴し、今後の取組につなげてまいりたいと考えている。それぞれ御立場からお力添え

を賜りたい。 

 

 

４ 委員・事務局自己紹介 

 

 

５ 正副会長選出 （上田市スポーツ推進審議会条例第５条の規定により選出） 

 

会長：矢島 富士雄 委員 ・ 副会長：永井 絹子 委員 が選出される。 

 

《正副会長 就任挨拶》 

 

 

６ 諮 問（上田市スポーツ推進審議会条例第２条の規定により、市長から正副会長へ諮問） 

 

・ スポーツ都市宣言について（諮問） 

 

 

７ 議 事 

(1) 上田市スポーツ推進審議会について 

 事務局   説明 

 委 員   質問・意見等なし 
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(2) 都市宣言について 

 事務局   説明 

 

会 長   今回制定するスポーツ都市宣言は、スポーツ分野に限ったものとするのか、他の分野も

踏まえたものとするのか、どのような都市宣言にしたいと考えているのか。 

事務局   これまでの経緯が生きた宣言文というふうには考えている。ただ関連するような、例え

ば健康面というのは、スポーツと今切っても切れない関係にあるので、その辺のところを

宣言文の中に盛り込んでいくとか。それぞれの皆さんのスポーツの捉え方はいろいろと幅

広く、交流みたいな、まちづくりに資する部分もある。スポーツに絡めながら、ある程度

幅広く市民の方が捉えるスポーツをイメージしていただく中で、スポーツ都市宣言といっ

た形にしていくのかと現時点では考えている。 

 

 

 

(3) 上田市のスポーツ施策について 

 事務局   説明 

 

委 員   コロナ後の今、上田市のスポーツ人口はどのような状況にあるのか教えていただきたい。

明らかにコロナでスポーツから離れてしまった人たちがたくさんいるのか、上田市の動向

は。 

事務局   まだ詳細な分析までには至っていない部分はあるが、例えばスポーツ少年団に加入して

いる小中学生は、やはり減少傾向にある。少子化の影響が一番大きいとは思われるが、直

接的にコロナの影響を受けている団体も中にはある。 

目立つところでは、先頃のハーフマラソンだが、コロナ前に比べると半分ぐらいに減っ

ている。コロナの影響なのかどうかは計りかねるが、コロナ前の状況に完全に戻ったとい

うところまでは全体とすればない。少子化だとか、コロナで運動習慣が途切れてしまって

いる影響は少なからずあると感じている。 

 

 会 長   議事を終了し、事務局に進行をお返しする。 

 

８ その他 

事務局 ・次回の審議会の日程等について。 

・市民の森スケート場の廃止に係るパブリックコメントの実施について。 

 

９ 閉会（小林部長、スポーツ推進課長） 

 

 

 

 


